



Association des anciens élèves de Polytech Paris UPMC

Polytech Paris UPMC  
Boîte courrier 135  
4, place Jussieu  
75252 Paris cedex 05  
[anciens@polytech.upmc.fr](mailto:anciens@polytech.upmc.fr)

## **Modification du nom de l'association**

Nom actuel : Association des anciens élèves de Polytech Paris - UPMC (AAEPP)

Motivation :

- Le nom actuel est très proche du nom du BDE (association des élèves de Polytech Paris - UPMC AEPP) ce qui est problématique pour le courrier
- L'école ayant changé de nom nous sommes à présents tous des ingénieurs Polytech Paris - UPMC, pour autant nous avons été élèves de différentes entités, nous ne sommes donc pas tous "anciens élèves de Polytech Paris - UPMC"
- La notion d'anciens élèves est très ciblée sur les années d'école, or nous sommes bien plus longtemps ingénieurs qu'élèves.

Proposition de nom : Association des Ingénieurs Polytech Paris - UPMC (AIPPU)

Avantages :

- Un message important véhiculé dans le nom : nous sommes des ingénieurs
- Un nom indiquant notre identité dans le monde professionnel
- Une appartenance partagée par tous qui ne s'oppose pas au fait que nous ayons fait différentes écoles